



特定非営利活動法人
伊勢原市
手をつなぐ育成会

みらい

理事長挨拶

寒さが一段と厳しくなり、街はすっかり冬景色となりました。今年も残すところあと少しと成りましたが、みなさまにとりまして2007年はどんな年でしたでしょうか。

育成会も法人となりまして、2年目をみなさまのご協力とご支援でスムーズに活動、運営出来ましたことを安堵しております。

1ヶ月前となりますが、11/23日の社会福祉協議会との交流事業「みかん狩り」では、会員60名、社会福祉協議会の職員の方々、地元善波地区「太郎の郷協議会」の十数名のみなさまのご協力で楽しいみかん狩りをする事が出来ました。そして、今年最後の行事、12/1日のディズニー・シーへのレクレーションでは、80名の参加者で楽しい一日を過ごすことが出来ました。両日共、大変天候にめぐまれた暖かい穏やかな日であった事は更によかったと思っております。

来年2008年も今年以上に良き年になりますようにと願っております。みなさまの益々のご健勝とご多幸を祈りつつ、併せて、ご協力、ご支援の程よろしくお願い致します。

人権フォーラムかながわ21 『障がい者の人権を考える』

日時：平成20年 1月 23日(水) 13:00~16:30 (12:30開場)

場所：伊勢原市民文化会館 小ホール

内容：第1部 講演「地域で安心して暮らすためには」

講師 辻川圭乃氏 (大阪弁護士会所属、大阪知的障害者育成会理事)

第2部 シンポジウム「私の生活と夢を語る」

シンポジスト：当事者

コーディネーター：高橋真木氏 (特定非営利活動法人ありんこ副理事長)

資料代：500円 (当日頂戴いたします)

◎参加申し込みは1/10(木) 大杉(93-4844)まで

無料映画会のお知らせ

『カーズ』 (ディズニー映画 2006年) 日本語吹き替え版

<日時> 2008年2月11日(月) 建国記念日

・午前の部 開場 10:30 上映 10:50~12:50

・午後の部 開場 13:20 上映 13:40~15:40

<場所> 伊勢原市民文化会館小ホール

◎入場整理券をご持参下さい。当日、受付でも配布いたします。

(尚、満員の際は入場をお断りすることもあります。)

入場整理券をご希望の方は飯島(95-3088)、又は長谷川(93-1456)までご連絡下さい。

◎当日は、市内福祉団体による自主製品の販売もあります。

(主催) NPO法人 苺の会 (協賛) NPO法人 伊勢原市手をつなぐ育成会



育成会 会員活動

新年の集いと成人を祝う会

新しい年のお祝いと成人式を迎える方のお祝いを兼ねて、
新年の集いと成人を祝う会を開催します。ぜひ、ご参加下さい。

1. 日時 平成20年1月12日(土)
午前11時～1時30分(予定)
2. 会場 伊勢原シティプラザ1階ふれあいホール
3. 内容 成人対象者のお祝い会
お弁当、豚汁などの昼食
ビンゴゲーム、カラオケ
4. 主催 社会福祉法人 伊勢原市社会福祉協議会
特定非営利活動法人 伊勢原市手をつなぐ育成会
5. 協力 伊勢原ひかりライオンズクラブ
6. 成人対象者 7名



7. 参加申込み
*青木 裕之さん * 島 聖嗣さん * 安達 まゆみさん
* 原 尚子さん * 森野 利奈さん * 江口 真喜さん * 細野 栄子さん

平成20年1月8日(水)までに小野(93-4698)まで申込み下さい。

島原手延べうどん・そば販売のお知らせ

前月号でお知らせ致しました、うどん・そばを引き続き販売しています。
販売手数料が育成会の収益となりますので、ぜひ、ご家庭で、またご贈答品としてもご利用
いただき後注文いただければ・・・と思っております。
よろしくお願い致します。

- *手延べうどん 4,200円の品 ⇒2,800円
- *手延べうどん・そば 4,725円の品 ⇒3,000円



ウエス作りご協力のお願い!!

1月21日(月)、28日(月) 2月4日(月)、18日(月)、25日(月)
3月3日(月)、10日(月)、17日(月) 10時から3時に事務所でウエス切りをします。簡単
な作業ですので、ぜひ皆様お手伝いお願いします。一時間でもOKです。また、ウエス
用衣類のご提供もお願い致します。

(綿の入った不用になった衣類、メリヤスの肌着類などです。)

事務所 Tel 92-6125

12月1日、育成会の主催するディズニーシーへのバス旅行に参加しました。ガイド依頼が7件あり、ドリーム移動支援事業として年内最大のイベントとなりました。当日のガイドの補佐として私（遠藤）も初めて参加しました。利用者の中には、素直にガイドに甘える人、嬉しくてニコニコの人、普段は言わないわがままを言ってガイドの反応を見る人など、実にたくさんのものでありました。ガイドヘルパーに関しては、その人らしさ、優しさ、気遣いなどを見ることができました。ガイドの方も初対面の利用者と一日行動することで、始めは緊張していたようです。行きのバスの中で利用者と隣に座る事で少しずつ互いに信頼感が生まれたようです。ディズニーシーの中では各自めいっぱい楽しんでいる様子でした。帰りのバスは和気あいあいとした雰囲気です。帰路に着くことができました。

ディズニーシーでガイドヘルパーをやってみた感想 (Iさん)

正直最初は不安や緊張でいっぱいでした。資格をとってからは初めてのガイドだし、遠くに行くし、人がたくさんいる場所だし、やりきれんのかなと思っていました。でも、市役所に着いてから利用者の方から抱きついてきてくれたりしたので、なんだか歓迎されている感じで嬉しくなりました。バスに乗ってからもそれなりに話しかけられ、コミュニケーションは取れていたと思います。ディズニーシーに着いてからも楽しく行動出来たし、ずっと一緒にいれて利用者のおみやげも一緒に買ったので良かったです。一日を過ごしてみて「やっぱり経験の積み重ねが大切だな」と思いました。でも最初の不安や緊張が嘘みたいでホント楽しい一日になりました。初めてのガイドも自分なりに出来ていたと思うしとてもいい経験になりました。これからもいろんなところへガイドをして経験を積みたいと思います。ありがとうございました。

《ともしびショップ “みかん” より》

12月に入り周辺の山々が美しく色づきはじめました。

ショップの窓の外に広がる景色を眺めながら“紅葉がきれいですね”とお客様から声をかけられる日もありました。また、帰りがけに“美味しかったです”“ごちそうさま”と言っていただくのはとてもうれしいものです。

それから、いつも新鮮な野菜（冬瓜、大根、白菜、ほうれん草、レタス、キャベツなど）や漬物（ぬかづけ、酢漬け、味噌漬等）の献品をしてくださる皆様ありがとうございます。

今年（1月～11月）も日替わりランチやお弁当にとたっぷり使わせていただいて、お弁当を4396個、日替わりランチ2295個販売することが出来ました。

***いつも“みかん”をご利用頂きありがとうございます。

来年もどうぞよろしく願いいたします**

☆ 年末年始は12月24日（月）から1月7日（月）まで休業します。

☆ 新年は1月8日（火）から営業いたします。また1月12日（土）は臨時休業させていただきます。



事務局だより



【お知らせ】

育成会事務所は、12月24日(月)～1月6日(日)の間、冬休みとさせていただきます。

【活動報告】

- 11. 2 障害程度区分2次判定審査会 19:00～(大杉)
- 11. 4 ボランティアフェスタ模擬店出店(大杉、中島、飯島、中島(ア)、菅野)
- 11. 9 ふれあい福祉まつり準備一飾り付け(大杉、佐藤、中島、飯島、田中(由)、鹿島、松野、加藤(敏))
- 11. 10 ふれあい福祉まつり(大杉、中島、長谷川、菅野)
- 11. 19 就学指導委員会 [青少年会館2F] 13:30～(大杉)
- 11. 22 伊勢原市前市長堀江侃氏市葬出席[文化会館] 14:00～(大杉)
- 11. 23 みかん狩り
- 11. 26 税理士の月次監査(10月分)(ドリーム職員、中島、飯島、長谷川、前場)
- 11. 30 さくらの家福祉農園理事会 15:00～(大杉)
- 12. 1 レクリエーション [於:ディズニーシー]
- 12. 7 障害程度区分2次判定審査会 19:00～(大杉)
- 12. 10 編集会議 10:30～(大杉、佐藤、中島、長谷川、飯島、渡辺、松野、小野)
- 12. 11 ふれあい福祉まつり反省会[すこやか園] 10:00～(大杉、飯島)
- 12. 17 税理士の月次監査(11月分)(中島、長谷川、前場)



音楽からの贈りもの - 元気、勇気、そして希望、平和！

師走も半ばあわただしくなってきました。今年の紅葉はイチヨウがとともきれいです。特にイチヨウの並木は素晴らしいの一言です。街にはイルミネーションが輝き、クリスマスソングが流れています。そして全国各地で日本の年末の国民的行事で、世界的人類讃歌と云われるベートーヴェン(1710～1827、ドイツの作曲家)の「第九交響曲、合唱付き(喜びの歌)」が演奏されています。特に日本人はこの曲が好きなので、この曲の合唱サークルは一千以上あるといわれています。今ではヨーロッパ連合の国歌にもなっています。「おお友よ！」と歌い出しで人類皆兄弟という感じで人類の幸せ喜びを歌っています。ベートーヴェンは宿命的な耳の病気などに悩みつつも人間性への信頼とそれにともなう理想主義を音楽と生活に表すため、非妥協的な努力の一生を送ったと云われています。ベートーヴェンは人生について「おお！人生は実に美しい！だが、僕の人生にはどんな場合でも毒がまぜられている」と云っています。しかし、その毒に決して負けない「意志の力」をベートーヴェンの生きざま、作品、写真などで見る風貌などから感じとれます。最近ある大学の精神科の教授がベートーヴェンの音楽は「聞く薬」だと云っています。ベートーヴェンの音楽から多くの方が元気、勇気、希望をもらっていると思います。

また、音楽は国境を越え世界の人々を結ぶ力を持っているようです。イギリスの4人組のロックバンド「ビートルズ」は、1962年から1970年を中心に「イエスタデー」をはじめ数々のヒット曲をとばし、世界中を席卷し、今でも世界中に多くのファンがいるようです。メンバーの中心的存在で反戦家のジョン・レノンは1980年12月8日、40歳の若さでニューヨークで凶弾に倒れましたが、ジョン・レノンの反戦歌「イマジン」などは今でも世界中でいろいろな音楽家により演奏され歌われています。ジョン・レノンの未亡人で日本人のオノ・ヨーコは、日本での「ジョン・レノンスーパーライブ」開催を提唱、今年7回目でジョン・レノンの命日12月8日武道館で盛大に開催されました。収益金からアジア、アフリカの子供たちのため学校建設資金を寄付しているようです。

今年の世相を表す漢字には「偽」だと京都清水寺で発表されました。食品偽装をはじめ「偽」がうず巻く一年でした。音楽を含めた芸術の世界は、偽とはほど遠い世界だと思います。特に音楽はいつでも身近に気がるに聞くことができます。クラシックから流行歌まで幅広い分野がありますが、聞いているうちに必ず心にひびく音楽に出会うはずだと思います。バッハ(1685～1750、ドイツの作曲家)は、「音楽は精神の中から日常生活のほこりを掃除する」と云っています。再び、苦悩の一生を送ったベートーヴェンですが「苦悩を通して歓喜へ！」とも云っています。「みらい」が苦勞した者がむくわれるような社会になりますように！また末筆ですが、本会にいろいろなかたちで応援して下さいる方々をはじめすべての人々に来る年が良い年でありますように心からお祈りし、行く年にさようなら！

(敬称略。2007.12.15記。 事務局長 飯島 哲郎)